



Gabriela

Lucila Godoy Alcayaga, al crear su seudónimo de Gabriela Mistral, eligió el nombre del ángel Gabriel porque era profundamente cristiana. Así lo ha expresado la Conferencia Episcopal al cumplirse cien años de su nacimiento. Los obispos han manifestado que esta admiración no sólo es por el genio literario de la que fuera maestra en el pueblo de Monte Grande, en el Norte Chico, sino por su testimonio religioso de amor a Cristo.

La Conferencia Episcopal ha agradecido en nombre de la Iglesia la influencia espiritualizadora y cristianizadora que ha tenido sobre el pueblo chileno y en especial sobre los niños y sobre los maestros de Chile por su persona y su obra.

Hay versos que aprendidos desde niño vibran en los corazones. Por ejemplo: Preguntó la niña inválida / ¿cómo danzo yo? / Y le dijimos que pusiera a danzar su corazón..."

Los prelados recomiendan a todos los fieles la lectura de la obra en verso y en prosa de la poetisa y el conocimiento de su vida y de su testimonio personal para la vida religiosa y para enfrentar nuestro destino nacional con elevación de miras y con mutuo respeto.

Sus versos dirigidos a los niños, especialmente a los más pobres, alcanzan un sentido sublime. He aquí uno: Piececitos de niños / azullosos de frío / ¿cómo os ven y no os cubren? ¡Dios mío!

La conferencia Episcopal agrega que la Iglesia chilena pide a Dios por Gabriel.

Gabriela [artículo] Pericles.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pericles

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela [artículo] Pericles.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)